

UN RECUERDO PERSONAL

Méd. Vet. Luis Enrique Ruiz. 2015. Enviado por el autor.
www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Comunicaciones y anécdotas](#)

Siendo presidente del Centro de Estudiantes de Veterinaria de la Facultad de Agronomía y Veterinaria de la Universidad de Buenos Aires, entrevistamos al Presidente de la Nación, Dr. Arturo Humberto Illía, a los fines de solicitarle mayor presupuesto para escuelas y hospitales.

Nos respondió:

- “Yo dispongo de una suma para adjudicarla a mi sola firma, y esa ya la utilicé precisamente con este orden de prioridades. Lo demás debe tratarse en el Congreso de la Nación, **yo no soy más que el Presidente**”.

Y agregó:

- “Los pondré en contacto con el Dr. Trócoli, que es el presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados”.

Volver a: [Comunicaciones y anécdotas](#)